
第１６３回愛媛県内水面漁場管理委員会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年２月１３日（月）１４：５５～１５：３０ 

 

２ 開催場所  松山市二番町四丁目６番地２ 

        愛媛県水産会館５階会議室 

 

３ 出席者 

 （１）委員  岡村重治 本多義雄 髙田光一 柴田常則 鈴木貴明  

畑 啓生 光澤安衣子 

                              （計７名） 

 （２）県  （農林水産部水産局水産課）   若下課長   （事務局長） 

                       宇野漁業調整係長 

       （東予地方局水産課）      藥師寺課長 

（東予地方局今治支局水産課）  木原課長 

       （中予地方局水産課）      鈴川課長 

       （南予地方局水産課）      梶田課長 

（南予地方局愛南水産課）    中村課長 

       （南予地方局八幡浜支局水産課） 八木課長 

                              （計８名） 

 （３）事務局  逢阪書記  滝本書記  莖田書記 

                                 （計３名） 

 （４）傍聴者  １名 

 

４ 報告事項 

（１）令和４年度全国内水面漁場管理委員会連合会西日本ブロック協議会について 

 

５ その他 

 

６ 議事の内容 

 

１ 開 会  

逢 阪 書 記 それでは定刻より若干早いですが、ただいまから第１６３回

愛媛県内水面漁場管理委員会を開催します。 

本日は、白石委員さん、垣原委員さん、斉藤委員さんが欠席さ

れておりますが、委員定数１０名のうち、７名の委員さんが出席

されておりますので、愛媛県内水面漁場管理委員会事務規程第

６条第１項の規定により、委員会は成立していることを御報告



します。 

本日は傍聴の方もお見えですが、傍聴の皆様は傍聴者名簿に

所属氏名をお書きいただき、傍聴席で静粛に傍聴願います。ま

た、私語などは慎むとともに、携帯電話をお持ちの方は電源を切

るかマナーモードにしていただくなど、会議の円滑な進行に御

協力をお願いします。 

会議に入ります前に、ここで配布資料の確認をさせていただ

きます。資料は、１枚ものの次第と、内水面漁場管理委員会委員

名簿、資料１としまして、令和４年度全国内水面漁場管理委員会

連合会西日本ブロック協議会についてというホッチキス止めの

資料、資料２漁業権の一斉切替えについてと、Ａ３の資料、資料

３第５種共同漁業権に係る増殖目標の設定についてをお配りし

ております。お揃いでしょうか。 

それでは、同事務規程第５条第１項の規定により、これからの

会の運営は岡村会長にお願いします。 

 

 

２ あいさつ  

岡 村 会 長 皆さんこんにちは。足元の悪い中御出席を賜りまして、ありが

とうございます。本日は第１６３回の愛媛県内水面漁場管理委

員会の開催について御案内しましたところ、委員の皆様には、何

かとお忙しいところ御出席いただきまして、誠にありがとうご

ざいます。また日頃から、当委員会の運営に何かとお力添えをい

ただいておりますことを改めてお礼を申し上げます。 

本日は、事前に御案内申し上げましたとおり、令和４年度全国

内水面漁場管理委員会連合会西日本ブロック協議会について報

告事項が１件、その他の事項が２件ございます。委員の皆様方に

おかれましては、慎重な御審議と適切な御決定を賜りますよう

お願い申し上げます。 

 

 

３ 議事録署名人選出  

岡 村 議 長  それでは早速ですが、議事に先立ちまして、議事録署名人を選

出します。本委員会の議事録署名人は、本多委員さんと光澤委員

さんの御両名にお願いします。議事録署名人に選出された両委

員さんにおかれましては、後日、議事録の内容について御確認を

よろしくお願いします。 

 

 

４（１）報告事項 令和４年度全国内水面漁場管理委員会連合会西日本ブ

ロック協議会について 

岡 村 議 長 それでは報告事項に入ります。報告事項１、令和４年度全国内



水面漁場管理委員会連合会西日本ブロック協議会についてを報

告願います。 

 

莖 田 書 記 （ 資料に基づき説明 ） 

 

岡 村 議 長 報告が終わりましたが、後で参照していただきたいというこ

とでございましたけども、ただいまの報告について、御質問等が

ございましたらお伺いします。 

各議案につきまして、西日本ブロック協議会の方では了承と

いうことになっておりますけども、何かございましたらお願い

します。 

 

委 員 一 同  （ 意見なし ） 

 

岡 村 議 長 特に御質問がないようでございますので、以上で、報告事項を

終わります。 

 

 

５ その他  

岡 村 議 長 続きましてその他に移ります。まず、漁業権の一斉切

替えについて事務局から説明をお願いします。 

 

逢 阪 書 記 （ 資料に基づき説明 ） 

 

岡 村 議 長 漁業権の一斉切替えについて説明が終わりましたが、ただい

まの説明について御質問等がございましたらお伺いします。 

 

委 員 一 同 （ 意見なし ） 

 

岡 村 議 長 特に御質問がないようでございますので、次に移ります。令和

５年度第５種共同漁業権に係る増殖目標の設定について、事務

局から説明をお願いします。 

 

逢 阪 書 記 （ 資料に基づき説明 ） 

 

岡 村 議 長 説明が終わりましたが、ただいまの説明について御質問等が

ございましたらお伺いします。 



本 多 委 員 ２ページの放流種苗の単価なんですが、令和４年度の分です

が、これは県下全体の平均ですか。 

 

逢 阪 書 記 数値として反映できる単価を、各漁協さんからいただいた数

字で平均したものをここに記載しておりますので、実際の販売

価格などとは数字は異なってくることかと思うんですけども、

あくまで県の方で把握できた数字の平均を記載しております。 

 

本 多 委 員 私らが放流している金額から言うたら、えらい安いような単

価のところがあるんですが。 

 

逢 阪 書 記 単価のとり方としては、高いところと安いところがありまし

たので、そのあたりの平均がここにあります。実際には単価の高

い組合さんもおありかと思います。全体的に単価が上がってい

ることは間違いありません。 

 

本 多 委 員 例えばモクズガニなんかでも、平均１，３５０円となっている

でしょう。こんな金額では、どこで仕入れができるんじゃろうと

思うんですけども。 

 

逢 阪 書 記 サイズ等の関係で、重信川漁協さんの入れられているものと

同じサイズの同じ単価ということではないので。 

 

本 多 委 員 同じような種苗であれば、少しでも安いとこで仕入れた方が

良いので、紹介してもらったらと思います。 

 

岡 村 議 長 大きな流れなんですけども、餌の高騰等、世間ではガソリンか

ら何からみんな上がってますけども、魚の方にも確実に影響が

出ていると思います。 

他に御質問はありませんか。 

 

委 員 一 同 （ 意見なし ） 

 

岡 村 議 長 県、事務局から、何かお知らせすることはありませんか。 

 

逢 阪 書 記 次回の委員会のスケジュールですが、３月下旬頃に開催する

こととしております。議案については、さきほど説明しました増



殖目標の設定、及び例年諮っておりますコイの持ち出し等の制

限に関する委員会指示等の発出についてを予定しております。 

 

 

６ 閉 会  

岡 村 議 長 それでは、本日予定しておりました全ての議題が終了しまし

たので、本日の委員会を閉じさせていただきます。御協力あり

がとうございました。 

１５時３０分 閉会 


